

R. Abraham Tobal B.

Rabino y Dayan (juez) de la Comunidad Monte Sinai



אברהם טובל

רב ואב"ד של ק"ק הר סיני מיקסיקו

Vivimos una época de contrastes. Por un lado, nuestro mundo goza de gran apertura, y de una abundancia de información y libertad.

Esto lo vemos, en particular, en el tema de la sexualidad. Aunque, por otra parte, hay mucha falta de información acerca del punto de vista de la religión judía sobre el tema. De hecho, diría que hay incluso una desinformación y distorsión al respecto.

Esto puede llevar a fomentar cierto rechazo o prejuicios hacia la filosofía de nuestra religión. Por esto, hoy más que nunca, una película como "La Llave Perdida" toma una máxima relevancia. En dicho documental, se aborda con claridad y sin tabúes el verdadero enfoque de la Torá hacia los temas de amor y sexualidad en la pareja. Utiliza un idioma contemporáneo, y no se desvía en lo más mínimo de las fuentes ortodoxas milenarias del Talmud y otras.

Por este motivo, considero que esta película debe ser vista por muchos públicos de todo el mundo judío

(y también por públicos no judíos). La cinta ayudaría a muchas parejas a tener otra visión sobre la sexualidad según el judaísmo, logrando como consecuencia, una mayor cercanía y respeto a la visión religiosa.

Al practicar los principios de esta filosofía religiosa, las parejas verán que, no solamente no se sacrifica el encuentro y el goce natural de la intimidad, sino que se experimenta un deleite espiritual mucho más profundo, dándole así un sentido muy superior a la fusión del matrimonio.

Por todos estos motivos, aunados a los indudables méritos cinematográficos del documental "La Llave Perdida", felicito muy calurosamente a Ricardo Adler, director de este magnífico proyecto. Sé que le dedico años con entrega total, a la realización y difusión del documental, basado en su propia experiencia de vida. También congratulo a todos los que colaboraron y participaron en él, destacando la magistral intervención del Rabino Manis Friedman, quien, además de transmitir la información de forma dinámica, inspira y abre la posibilidad de renovación y compenetración para tantas parejas que quizás lo anhelan y no han sabido cómo lograrlo.

¡Kol Hakavod, y muchas felicidades por tan valioso trabajo!

Rab. Abraham Tobal

Rabino Prinicpal

Sociedad de Beneficencia Alianza Monte Sinai, I.A.P.

Ciudad de México

